

▷ **ALTO ARAGÓN** NATALIA LÓPEZ, DIRECTORA DE LA FUNDACIÓN TRANSPIRENAICA

Satisfacción por los avances sobre el proyecto de la Travesía Central

D.A.

HUESCA. - El Patronato de la Fundación Transpirenaica nombró ayer por unanimidad a Natalia Blázquez como nueva directora gerente de este organismo, según informó ayer en un comunicado el Ejecutivo autónomo. Blázquez ya venía desempeñando en el seno de la Fundación todos los trabajos de coordinación y ejecución de acciones desde que ésta entidad fuera creada en 2003.

Nacida en Zaragoza hace 31 años, es licenciada en Derecho y Master en Derecho Europeo por la Universidad de Bruselas; experta en asuntos europeos y cooperación internacional y transfronteriza, con amplia experiencia en la gestión de proyectos en el ámbito de las infraestructuras de transporte, desarrollo de la

intermodalidad y fomento de comunicaciones medioambientalmente sostenibles.

El Patronato de esta Fundación está integrado por representantes de las diputaciones provinciales, Cámaras de Comercio, UGT, CC.OO., CREA, CEPYME, FAMCA y ASAEL, junto al Gobierno de Aragón. Su principal objeto es promover la mejora de las comunicaciones en el macizo pirenaico, en particular gracias a la construcción de la Travesía Central del Pirineo.

Durante la reunión, presidida por el consejero de Obras Públicas, Urbanismo y Transportes del Gobierno de Aragón y presidente de la Fundación Transpirenaica, Alfonso Vicente, se presentó la memoria de actividades de 2007 y la propuesta de actuaciones para el próximo ejercicio 2008.

Todos los presentes manifestaron su satisfacción por el buen momento que atraviesa la puesta en marcha de la Travesía Central del Pirineo, tras la aprobación la pasada semana por parte de la Comisión Europea de la concesión de cinco millones de euros para la realización de estudios, así como la fijación por parte del Gobierno francés del año 2012 como fecha para realizar el debate público sobre esta infraestructura en Francia, aseguran desde el Gobierno aragonés.

En esta "coyuntura favorable", el Patronato ha expresado su deseo de dar un nuevo impulso a la Fundación Transpirenaica y potenciar su actividad, "no sólo en la Comunidad Autónoma de Aragón, sino en Francia, España y a escala europea", subrayan las mismas fuentes.